

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El día 21 de abril fue interrogado el ex jefe de la inteligencia venezolana, Hugo “el pollo” Carvajal, que se encuentra en prisión provisional en nuestro país, por la juez colombiana, Cristina Lombana, así lo determinó la Audiencia Nacional. La magistrada preguntó al ex general por la financiación del chavismo al candidato a las elecciones presidenciales Gustavo Petro. Sin embargo, según información en prensa, éste se negó a contestar las preguntas.

- ¿Tenía conocimiento el Gobierno de los señalamientos que apuntan a Gustavo Petro por ser financiado ilegalmente por el régimen chavista, cuando este fue recibido por todo lo alto por funcionarios públicos del Gobierno?
- ¿Comparte el Gobierno que mientras Venezuela está hundida en la miseria del régimen, en la actualidad, el financiamiento ilegal de movimientos de izquierda por el mundo sigue siendo una práctica común del régimen en la política exterior, tal y como lo afirma, Hugo Carvajal?

Madrid, 27 de abril de 2022



Fdo:

LOS DIPUTADOS



Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL